

Nachrichtenarchiv 2008

16. Judo-Feriencamp im Sportpark Rabenberg 2008

16.08.2008. 22:27 von Marcus Obst

Anne, Phillip, Tom, Ruben und Ludwig waren die Teilnehmer vom Judoclub Arashi Dresden e.V. beim 16. Judo-Feriencamp 2008. In diesem Jahr fand das Camp erstmalig im Sportpark Rabenberg statt.

Eine Woche lang trainierten Judokas aus Sachsen und Thüringen gemeinsam unter der Anleitung erfahrener Trainer sowie Spezialisten des Judoverbandes Sachsen auf der Tatami. Hockeyturnier, Nachtwanderung oder ein Besuch im Bergwerk sorgten für erinnerungs- und abwechslungsreiche Tage.

Eine Nachfrage bei unseren Kindern ergab einstimmig: "super, toll, wir wollen gern nächstes Jahr wieder nach Rabenberg fahren..." Ein Kompliment und damit verbunden ein herzliches Dankeschön an die Organisatoren und Trainer.

Fotos: Judocamp Rabenberg

Bildergalerie zu dieser Veranstaltung:





Bezirks- Kinder- und Jugendspiele am 05.07.08 in Riesa

05.07.2008. 22:00 von Marcus Obst

Anne Große war unsere jüngste Teilnehmerin. Sie erreichte bei den Bezirksspielen den 1. Platz.

Weitere Plätze erkämpften Ruben Michael (U14/ 2. Platz) , hier im Bild links. Maximilian Kaumann (U17) belegte den 3. Platz und Philipp Jung (U17) den 4. Platz.

Fotos: Anne Kunze

Bildergalerie zu dieser Veranstaltung:



Kreis- Kinder- und Jugendspiele 2008

28.06.2008. 21:41 von Heiko Frenkel

Am Sonnabend, 28.06.2008 fanden in der Sportstätte des Judoclub Arashi Dresden e.V. auf der Oehmestr. 1 die Wettkämpfe der Kreis- Kinder- und Jugendspiele in der Sportart Judo statt. In den Altersklassen der Jahrgänge 1995 bis 2000 kämpften 44 männliche und weibliche Judoka aus fünf Vereinen um die Titel.

Die Wettkämpfe wurden in einer sehr schönen Umgebung auf 2 Matten ausgetragen. In der begeisterten Atmosphäre konnte man spannende Duelle der Kinder auf der Matte erleben. Für alle teilnehmenden Kinder, sehr viele Eltern und Zuschauer war dieser Wettkampftag ein beeindruckendes Erlebnis. Leider fehlten aber noch weitere Dresdner Vereine, die diesen Wettkampf absagten, da er nicht in ihr Wettkampfprogramm passte.

Fotos: Birgit Ittershagen-Hammer

Bildergalerie zu dieser Veranstaltung:





Dritter Randori- & Shobu- Tag 01.03.08

01.03.2008. 21:22 von Uwe Seibt

Am dritten Randori- und Shobu-Tag waren 19 Judokas aus allen Kinder-Gruppen bei Randori und Spiel begeistert dabei. Allen hat es großen Spaß gemacht. Am 7. Juni treffen wir uns dann wieder mit unserem höchsten DAN-Träger und Vereinsvorsitzenden Klaus Ernst zum 4. Randori-Tag.

Fotos: Heiko Frenkel (3)

Bildergalerie zu dieser Veranstaltung:





© 2016 Judoclub Arashi Dresden e.V.